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FIRMA DE CONVENIO 
CON LA U. DE MOSCÚ 

El dfa de hoy se 
llevará a cabo firma convenio 
con la universidad de Moscú, 
para realizar intercambios 
académicos en diversas áreas 
de in terés , entre las que 
destacan la científ ica y 
t ecnológ ica , aseguró en 
entrevista el Mtro. Víctor 
Manuel Cortés Galván, de la 
Escuela de Ingenier ía en 
Computac ión; además, 
señaló que entre los temas de 
colaboración más 
importantes se encuentran la 
construcción de robots y 
desar ro l lo de programas 
computacionales. 

Es importante 
destacar que este proyecto 

Academia 
Empieza el 

HPGBC 

involucrará el intercambio 
de alumnos y profesores de 
las diferentes escuelas que 
integran a la UPAEP, 
asimismo vendrá a México 
personal de la Universidad 
Estatal de Moscú. 

Cortés Galván 
destacó que la Universidad 
de Moscú es una de las 
inst i tuciones de mayor 
reconocimiento a nivel 
mundial en el área de 
ciencias exactas, al ser una 
institución generadora de 
tecnología en diferentes 
empresas a nivel mundial, 
como es el caso de Intel. 

Su inst i tuto de 
Mecánica ha desarrollado 
38 de los satélites que han 
enviado al espacio, además 
de asesorar a otras naciones 
europeas sobre el tema; cabe 
destacar que actualmente 

están asesorando a México 
en el proyecto del primer 
satelite construido en su 
totalidad en nuestro país. 

Los beneficios 
generados a la universidad, 
ya son una realidad, aún sin 

haber firmado el convenio, 
señaló el Mtro. Cortés 
Galván, porque en el pasado 
mes de diciembre fueron 
enviados dos alumnos y un 
profesor de la UPAEP, 
quienes gozaron de diversos 

vivieron momentos de tensión 
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Sociales 
Savage Garden... 
El Jardín Salvaje 

- 8 -

Deportes 
Clínica de Basquet 

en la UPAEP 

- 1 0 -
El Soccer, cerca de 

la califición 

- 1 0 -
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beneficios como el uso de 
los laboratorios. 

Con respecto al 
intercambio de catedráticos, 
mencionó que se t iene 
pensado traer personas 
especial izadas en alguna 
rama para impartir cursos a 
los alumnos de octavo y 
noveno semestre, ademas de 
brindar capacitación a los 
catedráticos de diferentes 
áreas, de esta manera se 
compart i rá un enfoque 
diferente de los temas con 
respecto al que se tiene en 
América. 

Por otro lado les 
dará a los alumnos la 
oportunidad de aprovechar 
la exper iencia y los 
conocimientos de los 
ca tedrá t icos de la 
universidad de Moscú, para 
generar proyectos de tesis 
enfocados al desar ro l lo 
tecnológico, acorde a las 
necesidades de nuestra 
sociedad en general y del 
sector productivo en particu
lar. 

Cabe destacar, que 
en mayo del 2000 será el 
segundo concurso 
internacional de robots 
móviles en Francia y a 
través de este convenio se 
podrá tener diferentes 
facilidades para la estancia 
de los participantes y ocupar 
los laboratorios de alguna de 
las instituciones que tienen 
convenios con la 
Universidad de Moscú en 
este país. Pero sobre todo, 
la oportunidad de 
relacionarse con gentes de 
otros países. 

U n i v e r s i d a d P o p u l a r A u t ó n o m a d e l E s t a d o d e P u e b l a . 



Miércoles 26 de Enero del 2000 No. 308 

Becado 
31 de Enero último día 

para: Renovación, 

aclaraciones y entrega de 

comprobantes 

Coordinadora: Adriana Deloya González 6" CICOM 

Llam 
deja, 

recibe y 
escucha 
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266-16-001229-94-38 
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Info Red mt SturTel 

SINTONÍZATE 
Por: Edén Yadira Palma Pliego 

6o. CICOM 
(torno siempre te mantenems informado de los eventos que se llevan acabo dentro de la Universidad 

y son los siguientes en esta semana: 

Directorio 
Mtro.Javier Cabañas Gancedo 
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MIF.RCOI.ES 26. 
Asuntos estudiantiles 
ler. Miércoles de 

ntegración a las 12:( XI hrs. en el 
jardín central. 

Bachilleratos l'PAEP 
"Diplomado de 

orientación educativa y 
docencia" 

CINAPE 
Curso:" La formación 

educativa en valores y virtudes" 
de 16:30 a 20:30 hrs en el salón 
B-300. 

Depto. de Física 
Grupo de discusión: 

"Dinámica no linea" la las 
13:00hrs en el laboratorio de 
física 

ICA. 
"Entrega de diplomas de 

su XXXIV generación" a las 
18:00 hrs. en el auditorio 
UPAEP. 

Diseño Gráfico. 
Conferencia: "Patología 

del Diseño" por Mtro. Raúl 

Beüuccia de 11:00 a 14:00 hrs. en 
el salón B-300. 

JUEVES 27. 
Depto. de Física 
"Reunión de la sociedad 

astronómica" a las 18:00 hrs. en el 
Laboratorio de física 

"Seminario de química 
orgánica" de 16:00 a 17:30 hrs. en 
el Laboratorio de física 

VIERNES 28. 
Admon. de lastituciones. 
Conferencia" Educación de 

valores" por Dr. Alvaro Guerra 
Coord. Inst. Intena de Ciencias 

Alhert Einstein a las 17:00 hrs. 
en el CETEC 9 poniente 1517. 

Asuntos Estudiantiles 
"Peregrinación al Cerro del 

Cubilete". Salida 

Depto. de Física 
Conferencia: "¿Y si la luna 

no existiera?" a las 17:30 hrs. en el 
salón B-300. 

SÁBADO 29. 
Asuntos Estudiantiles 
"Peregrinación al Cerro 

del Cubilete". Llegada. 

CADEPSI. 
Curso: "Terapia 

ConduCtlial" de 17:00 a 21:00 
hrs. en la 19 su 908. 

LUNES 31. 
Apoyos Financieros 
Ultimo día para: renovar 

beca, aclaraciones, alta de 
servicio de beca y entregar 
comprobante de trabajo. 

Asuntos Estudiantiles. 
"Honores a la bandera a 

cargodeAdmon. de Empresas 
a las 9:00 hrs. 

En la explanada del 
edificio A" 1 era Reunión de jefes 
de grupo y consejo estudiantil". 

BACHILLERATOS 
Diplomado en orientación 
educativa y docencia", curso: 
Estrategia del aprendizaje de 
16:00 a 20:00 hrs en la 9 poniente 
1508. 

Tu entorno habla de lo que eres 
Por: Laura González Valdiviez y Ma. Aurora Alcázar Pestaña 

lo. Ecológica y Biol. 
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Al inicio de un nuevo 
año hay actitudes que se 
mantienen del pasado, que 
hablan en progreso en muchos 
aspectos, pero también de un 
mundo en retroceso de donde 
depende que sigamos 

I I 
V. ? 

V . *, J _ i A....J 

viviendo: el cuidado del 
medio ambiente. Se sigue 
pensando y por lo tanto, 
actuando como si el planeta 
estuviera en excelentes 
condiciones, de esta manera, 
no se percibe el deterioro que 
se le está causando. Un daño 
grave que se ha generado es 
la contaminación. 

En esta nueva etapa del 
artículo se hablará de este 
tema, pues es un problema 
que. desde hace unos 40 años, 
ha ido tomado dimensiones 
descomunales que se han 
vuelto intolerables. 

Antes de entrar de lleno 
en el tema, es necesario saber 
a qué se refiere el término 

"Contaminación": Según la 
"Ley de protección al 
ambiente y al equilibrio 
ecológico del Estado de 
Puebla", se define como la 
presencia en el ambiente de 
uno o más elementos físicos, 
químicos, biológicos o de 
cualquier combinación de 
ellos que causen desequilibrio 
ecológico. 

Con estos artículos se 
permite conocer más de lo que 
se sabe, de este real y actual 
problema. 

ATENCIÓN: En el 
Estado de Tijuana. entre otros, 
se detectan recientemente 
niveles peligrosos de plomo 
en la sangre de los niños. Esta 

5 U n i v e r s i d a d P o p u l a r A u t ó n o m a d e l E s t a d o d e P u e b l a . 

presencia puede deberse al 
contacto de los niños con 
utensilios de cocina, latas, 
juguetes, pinturas o por la 
inhalación de aire 
contaminado con este metal 
pesado. 

La intoxicación por 
plomo tiene como 
consecuencias retraso mental, 
lento aprendizaje, anemia, 
sordera, e incluso la muerte. 

Se desconoce el grado 
de la presencia de plomo en 
el medio ambiente de la Cd. 
de Puebla, se está a tiempo de 
prevenir este tipo de 
intoxicaciones. 

Pag. 2 

http://Joosel.oy.Ma.Hei
http://IUi.li
http://ia.li


No, 308 ACADEMIA Miércoles 26 de enero del 2000 

UPAEP reconoce al doctor 
Octavio Fullat i Genis 

La Facultad de 
Pedagogía otorgó merecido 
reconocimiento al Doctor 
Octavio Fullal i Genis por su 
amplia trayectoria dentro de 
la Filosofía de la Educación 
y de la Antropología 
Filosófica. 

El Doctor Fullat I 
Genis una vez más visitó esta 

casa universitaria para 
compartir con estudiantes y 
directivos, los conocimientos 
que a lo largo de su 
trayectoria ha obtenido. 

En tres ocasiones el 
homenajeado impartió cursos 
en la UPAEP y por su loable 
labor desinteresada se le 
otorgó un merecido 

reconocimiento en nombre de 
esta casa de estudios. 
El Doctor sólo d u l a 
conferencias para alumnos de 
posgrados, capacitación a 
docentes y maestros, tres 
horas dianas. 

En diciembre de 
1997. el Doctor Fullat i Genis 
impartió el Primer Foro de 

Posmodernidad y Valores, en 
el cual también participaron 
reconocidos ponentes de la 
UPAEP y de la Universidad 
de Barcelona; al año 
siguiente se pidió un curso de 
capacitación para docentes y 
maestros , programa de 
planeación que se realizó en 
seis días, mientras que ahora 
se le ha pedido capacitación 
en epistemología de la 
investigación. 

El reconocimiento 
se entregó por la 
disponibil idad que el 
homenajeado siempre ha 
tenido con la UPAEP: además 
durante los cursos 
impartidos, compartió con 
alumnos y maestros sus 
conocimientos sobre la 
Filosofía de la Educación y 
Antropología Filosófica, e 
incluso investigaciones que 
aun no ha publicado. 

Originario de 
Cataluña, el filósofo de la 
educación Octavio Fullat i 
Genis atiende a los grupos de 
la Facultad de Pedagogía de 

la UPAEP sin importarle el 
número de alumnos, mientras 
que en otras universidades 
siempre pone un límite de 
personas 

El homenajeado fue 
propuesto consultor de la 
UNESCO, catedrático en 
Filosofía de la Universidad 
de Barcelona, en 1992, 
recibió el Doctorado Honoris 
Causa por la Universidad del 
Valle de México. 

Catedrático de la 
Universidad Autónoma de 
Barcelona, en 1998 le 
otorgaron el Doctorado 
Honoris Causa en Santiago de 
Chile, y en ese mismo año 
recibió el Premio Mérito 
Docente de la Universidad 
Autónoma de Barcelona. 

Licenciado en 
Filosofía y Letras por la 
Universidad de Barcelona, ha 
escrito varios libros y 
artículos que suman más de 
150 y tratan los temas sobre 
Antropología Filosófica y 
Filosofía de la Educación. 

Empieza el HPGBC 
Alumnos de la UPAEP compiten 

internacionalmente 
rV 
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Como seguramente recordarán, el 
año pasado varios estudiantes de la UPAEP 
de las carreras de Mercadotecnia y de 

lUii-J'lÜÜiJ Comercio Internacional se inscribieron en 
la competencia más grande y más 
importante del mundo de simulación de 
toma de decisiones empresar ia les por 
computadora: El Hewlett-Packard Glabal 
Bussines Challenge. 

En esta competencia participan 
más de 800 equipos de jóvenes de 50 países 
a través de tres rondas eliminatorias vía 
internet. Los equipos participantes toman a 
su cargo una empresa virtual en 
funcionamiento, y su misión es obtenei los 
mejores resultados después de simular dos 
años de la vida de esta compañía. Todos los 
equipos part icipantes compiten en un 
mercado virtual con el mismo producto vir-

/SH 

tual y las mismas condiciones de inicio. 
De los veinte equipos de la UPAEP que participaron el año pasado 

en este apasionante evento clasificaron 18 a la segunda ronda, 1 2 a la tercera 
ronda y 2 a la finbal. que se llevó a cabo en la ciudad de Bruselas Bélgica, 
hasta donde viajaron patrocinados diez jóvenes de la UPAEP el pasado mes 
de septiembre, obteniendo los lugrares cuarto y sexto del mundo. 

Ahora en el año 2000, empieza nuevamete el reto. Más de 50 
equipos de jóvenes de trece carreras de nuestra institución participaron el 
semestre pasado en la competencia interna que se llevó a cabo para elegir 
a los mejores equipos que afronten el reto nada fácil de superar lo hecho 
por los estudiantes de la UPAEP el año pasado. 

El próximo mes de febrero empieza la competencia en la que 
participarán equipos de estudiantes de Ingenería Industrial, Administración 
de Empresas, Mercadotecnia. Diseño y Producción Publicitaria, Contaduría 
Pública y Comercio Internacional de nuestra institución con la posibilidad 
de viajar en el mes de agosto a Palo Alto. California a disputar la final 
completamente patrocinados por Hewlett - Packard. 

Existen muchas más oportunidades de aprender y competir dentro 
de este tipo de programas. Te invitamos a que te informes en DESEM -
UPAEP (9 poniente 1715; tel: 2 32 77 59 o a las direcciones electrónicas 
mese(signo de arroba) upaep.mx). 

Como el año pasado estarán informados del avance de nuestros 
compañeros a través de El Universitario cada semana. ¡MUCHO EXITO!. 
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Dartmouth E1 doctor 
College n . :; 

Pejenaute 
opina 

Intercambios que enriquecen 

Por: Chrislian Mendoza Bautista 
6o. CICOM 

A dos semanas de su llegada, los 
alumnos de intercambio de Dartmouth College, 
han mostrado su alegría, simpatía y entusiasmo, 
al comienzo de sus clases y sobre todo con las 
personas que han tratado aquí en la universidad. 

Es una manera de intercambiar cultura, 
historia, experiencias y tradiciones de ambos 
países. 

Enseguida se presentan dos alumnos 
muy simpáticos y divertidos, ellos son: 

NOMBRE Mikisha Brown. 
EDAD: 21 Años. 
ORIGINARIA: Jamaica. 
ESTUDIANTE: Psicología. 
HOBBY: Basket ball, leer y bailar. 
PELÍCULA: Enemigo del estado. 
ACTOR: Tom Cruise y Tom Hanks. 
CANTANTE: Whitney Houston. 
COLOR: Rojo. 
PERSONAJE HISTORICO: Dr. Martín 
Luther King Jr. 
LIBRO: Tale of two cities. 
PINTOR: Miguel Ángel. 
ARTESANÍA: La Plata. 
COMIDA: Mole, quesadillas y el picante. 
META: "Mejorar mi español, hacer 
nuevos amigos y conocer de la cultura e 
historia de México. 
MENSAJE: "Soy muy amigable. Me gusta 

tener muchos amigos, invítenme a fiestas 
y me gustan los deportes" 

NOMBRE: Ben Billa. 
EDAD: 19 años. 
ESTUDIANTE: Gramática, español. 
ORIGINARIO: Oregon. 
HOBBY: Basket ball, levantar pesas y leer. 
PELÍCULA: La vida es bella. 
ACTOR: Al Pacino. Robert de Niro. 
CANTANTE: Stevie Wonder. 
COLOR: Azul. 
PERSONAJE HISTORICO: Albert 
Einstein. 
LIBRO: Song of Soloman. 
PINTOR: Miguel Angel. 
ARTESANIA: El barro. 
COMIDA: Enchiladas y tacos. 
META: "Aprender español, visitar ruinas 
y conocer gente". 
MENSAJE: "Hola, me gusta Puebla. 
espero conocer a muchos amigos, e 
invítenme a fiestas". 

Ellos son chicos de Dartmouth College 
Muy buena onda ¿verdad?, bueno pues trátenlos, 
bríndeles todo el apoyo y ayúdenlos a 
perfeccionar su español. 

La alegria de estar en México Nuevas amistades 

• •t 
Por: Lupita Torres Torres 

10o. CICOM 

"Los cambios están pensados para un mejor 
funcionamiento de la universidad, claro, como todo cambio 
genera incertidumbre. expectativas y por qué no. también 
anhelos, crecimiento y esperanza de desarrollarlo y hacerlo 
bien", opinó el ahora director del Departamento de 
Humanidades Dr. José Ángel Pejenaute Pejenaute, quien 
estaba a cargo de la dirección de la facultad de Pedagogía. 

Uno de los ideales del doctor en Pedagogía, es 
lograr que en la UPAEP se impregne el espíritu humanista y 
cristiano, no sólo entre las carreras asignadas a este 
departamento como son psicología, filosofía o pedagogía; sino 
al resto de las licenciaturas para poder formalizar acorto plazo 
equipos de trabajo, en donde participen con nuevos programas 
los catedráticos y universitarios. 

El haber sido director de la carrera de Pedagogía 
ahora del departamento de Humanidades en la UPAEP fue 
interesante a nivel personal para el doctor Pejenaute, ya que 
su primer reto fue dirigir como alumno, su propio programa 
académico a nivel licenciatura y después como doctor en 
Pedagogía, para luego dirigir los destinos de otros, con ese 
programa, permitiéndole no sólo conocer a la universidad sino 
también a los alumnos y maestros a través de reuniones 
periódicas con el fin de atender las necesidades, posibilidades 
y habilidades de cada uno de ellos. 

Por lo que ahora su reto unido a lo que hacía como 
directivo de la carrera de pedagogía es lograr el desarrollo de 
las potencialidades del ser humano. 

El Dr. José Ángel Pejenaute Pejenaute. dio un 
mensaje a la comunidad universitaria: "Hoy más que nunca 
tenemos que estar pensando que lo que yo haga, no solamente 
me va a repercutir a mí, sino a todos los demás. Estamos en 
una estructura organizativa que aprende, una autogestión 
participativa, con la cual tenemos que ser aún más conscientes 
de lo que hacemos, para que al otro no le repercuta 
negativamente, y yo siendo el otro, tengo que pensar que 
también me puede repercutir. Creo que es el momento para 
estar pensando y meditando, más aún que mi trabajo es in
dispensable para los demás y que el trabajo de los demás es 
indispensable para mí". 

Nueva mesa directiva en CICOM 
Con la participación de 

183 alumnos de la escuela de 
Ciencias de la Comunicación, la 
planilla «Cicom-única» se 
favoreció con 176 votos que la 
acreditan como la nueva mesa 
directiva de la Sociedad de 
Alumnos para el periodo 2000. 

Entre los principales 

objetivos se encuentra la 
unificación de los diferentes 
grupos y semestres de la carrera, 
para lo cual se realizarán : el 
Rally CICOM, torneo de fútbol 
y eventos especiales. 

En materia académica, se 
propone la realización de 
conferencias mensuales, apoyo al 

congreso de comunicadores 
católicos y vincular a los 
catedráticos para la realización de 
proyectos finales. 

La sociedad de alumnos 
está integrada por compañeros 
del sexto semestre de CICOM 
desempeñando los siguentes car
gos: Presidente Salvador Ríos ; 

Vicepresidente Sonia Hernández; 
Secretario, Karina Lozana; 
Tesorero, Lourdes Sampieri; y 
los Vocales: María Eugenia 
Nacher, Itaye Villarreal. Adriana 
Deloya y Miguel Sainos. 

La presentación formal de 
los proyectos y objetivos se 
realizará el próximo lo. de 

U n i v e r s i d a d P o p u l a r A u t ó n o m a d e l E s t a d o d e P u e b l a 

febrero en asamblea; por lo 
pronto la ceremonia del pasado 
lunes a cargo de la escuela de 
CICOM representó el primer 
esfuerzo de integración, al 
conformar una escolta 
representativa de los diferentes 
semestres. 
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¡La UPAEP te escucha!: 
Expresa tus opiniones, comentenos. 

sugerencias e inconformidades en el 

buzón 1234 a través del correo de 

voz. Es confidencial. 
No. 308 

¡,Qué opinas de los recientes cambios que 
ubo en las direcciones de las carreras? É 

Por: Bejus Sesín 
8o. Ing Civil 

PARADOJA DE NUESTROS 
TIEMPOS... 

Tenemos edificios más altos, pero 
templos más pequeños; 
Autopistas más .mellas, pero puntos 

de vista más estrechos; 
Compramos más y disfrutamos 
menos 
Tenemos cosas más convenientes. 
pero menos tiempo; 
Más educación y menos señuelo 
Más conocimiento y menos juicio 
Más expertos y más problemas 
Más medicinas y más 
enfermedades 
Tomamos mucho 

lumamos mucho 
Gastamos sin medida 
Manejamos muy rápido 
Y la vida se nos va de manera 

acelerada sin detenemos a pensar en su 
esencia real, en aquello que pudiera 
trascendernos. 

Por: Christian Mendoza Bautista 6º CICOM 

Ana J iménez F. 
2" Adiministración 

de Inutaciones 

Esta bien que haya movimiento 
en las direcciones, para que no siempre 
se lleve una misma política. 

Sol C a l d e r ó n B. 
2" Psicología 

Ni yo , ni mis compañeros 
es tábamos enterados. 

m 
Bejus Castellanos 

8° Ing Civil 
Esta bien, porque hay una 

tendencia que centraliza todo, pero a la 
vez cada carrera tiene su función, y no 
se logran cubrir todas las perspectivas. 

Dan ie la T e n o r i o 
2o M e d i c i n a 

No estoy informada de 
estos cambios . 

Deberían de difundir la 
información. 

Oswaldo Calva de la Torre 

4" Contaduría Pública 

No sabía nada de los cambios. 

Herenice Cas t i l l o 
6 ° D P P 

Es bueno porque las carreras de 
los depar tamentos se re lacionan 
entre sí. Sólo que ahora resulta 

más difícil tener un 
acercamiento con los d i rect ivos . 

Lo nuevo y lo viejo.... 
Por: Jesús Granillo Gudiño 

8o. Medicina 

Mejorando para Ti 
Blá, blá y más blá: eso 

es el nuevo año. Los nuevos 
cambios en la tecnología están 
al tope y ni qué decir en la 
po l í t i ca , a l i anzas , 
r emode lac ión de par t idos , 
diálogos, en fin todos estamos 
contagiados. 

Lo que sería bueno es 
que sigamos nuestra ruta, esta 
c h o t e a d o dec i r q u e "año 
nuevo , v ida nueva" , pero 
pensándolo bien, nos serviría 
d e m u c h o ap l i c a r l o .No 
perdemos nada con abrir un 
poco la mente a lo que puede 
venir. 

En este año son las 
e lecc iones para presidente 
¿ lo s cand ida tos? más que 
conocidos; Fox por la Alianza 
por el Cambio que qu ie re 
s e g u i r s i endo el m i s m o 
"cuate" de siempre; a veces 
sale y a veces no; y qué decir 
de Pancho que cada vez que 
e s c u c h o un " m e n s a j e " 
recuerdo a Salinas faltando 
só lo e l : "con so l idar idad : 
venceremos". De los demás 

hay mucha leña, pero I 
todavía, asf que esperamos un 
rato más en lo que empiezan a 
echarse tierra. 

S i g u i e n d o con el 
recuento de este inicio de año; 
hay que menc ionar q u e la 
e c o n o m í a es tá suf r iendo 
fuertes golpes; es cierto, no se 
ha devaluado el peso, pero 
para eso el gobierno volvió a 
pedir un "humilde" préstamo 
al Banco Mundial. Con eso se 
salvó un poco la estabilidad 
del peso y se logró que Zedillo 
sea olvidado un rato más. 

No p u e d o ev i ta r 
m e n c i o n a r lo que d ice la 
gente: si cada vez que hay 
e l ecc iones el PR1 rega la 
d i n e r o y c o m i d a en las 
comunidades ¿por qué no lo 
hace cada mes cuando menos 
para que valga la pena? y esto 
lo dicen las personas a las 
cuales les cons tan d ichos 
sobornos y agregan: " LA 
VOZ DEL PUEBLO ES LA 
VOZ DE DIOS" ; Será? 

Por: Montse Gómez 
2o CICOM 

Era miércoles y como 
siempre, a eso de las 11:00 del día, 
el Universitario se colocó en los 
puntos de distribución, sin em
bargo algo era 
diferente. 

M u c h o s 
a l u m n o s 
comenzaron a salir 
de sus clases y 
lomaron un 
ejemplar y, sin 
duda alguna, se 
llevaron una 
sorpresa; con el 
cambio de año, el 
U n i v e r s i t a r i o 
también había 
cambiado, y 
aunque a primera vista se podría 
pensar que sólo fue una cuestión 
del diseño del mismo, pero al 
abr i r lo observaron que el 
contenido era diferente. 

Las reacciones ante esto 
fueron diversas, pero lo que más 
se rumoró fue que ensalada 
universitaria no apareció en la 
publicación, pero para todos 
aquellos que desean mandar 

1 

recaditos a su amado o amada, o 
simplemente a algún amigo, ¡no 
se preocupen! esta sección no va a 
desaparecer ya que es una de las 
preferidas. 

U n i v e r s i d a d P o p u l a r A u t ó n o m a d e l E s t a d o d e P u e b l a 
— • ' " — — — - — • • • — 

Con el deseo de mejí >rar se 

trató de hacer la legalización de 
artículos más fácil incluyendo en 
la primera página un pequeño 

índice cuya finalidad es guiar al 
lector rápidamente haci a los temas 

de su preferencia. 

" E 1 
u n i v e r s i t a r i o " 

espera que la 
comunidad se 
haya llevado una 

grata impresión al 
encontrarse con 
esta nueva etapa, 
en la que ante todo, 
se busca ofrecerla 
c a l i d a d 
informativa que 
merecen todos, 
además, el apoyo 

será sumamente importante para 
que tu informativo pueda seguir 
superándose, así que las 
sugerencias o inquietudes son bien 
recibidas. 

P a g . 6 
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Nuevo año, nuevo preocupación 
Universitario A» ^ ~«mííníí 

El año 2000, significa una nueva etapa 
para los seros humanos, para la UPAEP crecer 
como universidad y para el dcpaitamento de 
comunicación e imagen, uno de sus retos más 
importantes es mantener un periódico 
universitario que vaya a la vanguardia de los 
j ó v e n e s 
e s t u d i a n t e s , 
llamando así su 
atención y al 
mismo tiempo 
mantenerlos al 
tanto de los 
acontecimientos 
más relevantes 
que suceden 
dentro de la 
universidad. 

Es por 
eso que prensa 
de la UPAEP 
está innovando 
el diseño del 
periódico "El universatario". así como sus 
directivos, diseñadores y reporteros con el fin de 
obtener un mayor número de lectores. \;i sea 
dentro y fuera de la universidad. 

El universitario está conformado por 
alumnos de distintas carreras, no es necesario 

Miguel Sainos. Lic. ( a r l o s Martínez y 

que cuenten con experiencia, ya que lo 
importante es que el alumno se prepare, se forme, 
sea responsable y tenga un gran entusiasmo para 
trabajar. 

El periódico está integrado por 
secciones, entre las cuales están; académicas. 

opinión, galería, 
sociales y 
d e p o r t e s : 
información 
univers i tar ia , 
r e p o r t a j e s , 
columnas, notas 
informat ivas , 
información cul
tural y 
entretenimiento. 

A partir 
del ejemplar 
número 307 se 
comenzó a 
aplicar un nuevo 
estilo de 

escritura como lo indican los géneros 
periodísticos, basándose en la objetividad y 
actividad, tomando en cuenta el estilo personal 
de cada reportero. Cabe destacar que los 
responsables de dicho cambio siempre han sido 
alumnos de la misma institución. 

noy 
p a r ü 

Nombre: Carlos L. Martínez Sánchez. 
Cargo Anterior: Promoción Universitaria. 

Cargo Actual: Jefe de Comunicación e Imagen. 
Características: Ser una persona alegre,accesibíe y tener una 

actitud de servicio. 
Hobbies: Fútbol, Computación y Cine. 

Años de trabajo dentro de la UPAEP: 10 
¿Qué significa el nniversitario para usted? 

Es el compromiso de un equipo de jóvenes universitarios por 
desarrollar y consolidar un medio de comunicación. Y un compromiso 

personal para colaborar con ello. 
Mensaje para la comunidad universitaria: 

La confianza de que el trabajo entre el personal y alumnos en 
equipo nos permitirá ser la mejor universidad". 

I'ui Hcidi Kendón Arredondo 
6o C ICOM 

La preocupación, la 
duda, la confusión y el descuido 
de los mismos alumnos son la 
mayoría de las reacciones que 
surgieron durante la primera 
semana de 
clases en 
UPAEP 
relación 
Servicio Soci 

E 
servicio social 
comunitario es 
un servicio inte
gral que se di
vide en dos 
etapas. 

L a 
primera abarca 
240 horas que 
divididas en dos 
s e m e s t r e s 
generan 120 horas por periodo. 

Se puede realizar en tres 
áreas básicas. 

Es en la Universidad, en 
servicios de investigación, 
servicios a los alumnos y 
público en general. 

Es en instituciones 
públicas ya sean municipales, 
estatales o federales. La tercera 
es en instituciones no 
lucrativas. 

Es necesario cubrir 
primero las 240 horas Je 
servicio social comunitario 
para poder hacer el servicio so
cial profesional, así lo 
manifestó el Dr. Octavio 
Gregorio Rosales Montiel, 
encargado del departamento de 
servicio social. 

"La información que los 
universitarios necesitan saber 
sobre los requisitos para 
realizar el servicio social se 
dieron a conocer mediante unas 

j u n t a s 
organizadas por 
el mismo 
departamento, 
pero para todas 
as personas que 

por alguna razón 
no pudieron 
asistir todavía 
habrá algunas 
los días martes 
en el salón A-
203 a las 12:00 
hrs.", indicó el 
doctor. 

L a s 
únicas carreras 

en las cuales disminuye el 
número de horas en su servicio 
social son las carreras de 
Ciencias de la Salud, esto 
porque además de realizar su 
servicio social interno, realizan 
el servicio nacional el cual dura 
un año, por esto Medicina hace 
300 y Odontología 360. 

Para concluir el Dr. 
Rosales, señaló que el princi
pal objetivo del servicio social 
es contribuir a la formación de 
alumnos y generar en los 
estudiantes un espíritu de 
servicio que los distinga de 
todos los profesionistas de otras 
instituciones, que se impregne 
su ejercicio profesional de todo 
un espíritu de servicio y 
permanezca toda su vida. 

- n u i l Kn 

\ i • , i • ¡ • 

C E R K . V » V ' » * "» • v < Al -UILAS 
< * H I / r i . 1 - (• R1 I O 

En espera de un exitosa seratitre:}('(, 

universitario 

MEJORAMOS PARA TI 

El Universitario siempre a la vanguardia 

U n i v e r s i d a d P o p u l a r A u t ó n o m a d e l E s t a d o d e P u e b l a . 
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C o o r d i n a d o r : Miguel Angel Sa inos M e n d i e t a 6o C I C O M 

Museo UPAEP invita 
Develación del Cristo del Milenio el 

día 28 de Enero, a las 20 horas, en la 

3 norte 3. 

Miérco les 26 de E n e r o del 2000 No. 308 

Efrén Molina, un músico 
contemporáneo 

Por: Miguel Ángel Sainos 
6o. CICOM 

En el patio central del 
M u s c o P o p u l a r de Ar te 
R e l i g i o s o ( U P A E P ) , se 
realizó el concierto de piano 
de Efrén Molina, en el que 
numerosos asistentes 
tuvieron la opor tunidad de 
d e l e i t a r s e con t e m a s de 
a u t o r e s d e la ta l la como 
B e e t h o v e n . Bach, C h o p i n . 
por mencionar algunos. 

Efrén Molina inició sus 
esludios de piano a la edad de 
9 años y sus padres al ver el 

in te rés que tenía h a c i a la 
m ú s i c a p e r m i t i e r o n que 
ingresara a la Escuela Libre 
de Música , con e s t u d i o s a 
nivel p r o p e d é u t i c o pa ra 
i n i c i a r a c o n t i n u a c i ó n la 
licenciatura en música en una 
distinguida universidad de 
Puebla: además el jazz turnia 
parte de su música predilecta 
asi que se está preparando en 
esta especialidad. 

D u r a n t e su 
presentación ejecutó 7 temas 

M a g i s t r a l e jecuc ión en el Museo U P A E P 

de compositores importantes 
con los que deleitó al público 
presente; cabe destacar que 
su primer concier to a nivel 
profesional fue en el Museo 
Amparo y ahora en el Museo 
UPAEP. gracias al apoyo de
la Comisión Cultural de la 

J u n t a de G o b i e r n o de la 
UPAEP y María Martínez de 
Rives . directora del Museo 
UPAEP. q u i e n e s con 
entusiasmo colaboraron para 
la e jecuc ión mag i s t r a l del 
mismo. 

Por: Blanca Rosa Carreón 
6o. CICOM 

Revis ta : Adcebra (La • Ciencias de la Comunicación. 
Revista Mexicana de 
Mercadotecnia, Publicidad y 
Comunicación). 

C a r r e r a q u e m á s lo 
so l i c i t a : Administración de 
Empresas. 

Periodicidad: Mensual. 

S e c c i o n e s : 
Mercadotecnia , Internet . 
Comunicadores, Relaciones 
Públicas, Medios, Promoción. 
Diseño , Publ icidad, 
Investigación, Status. 

Contenido: Esta revista 
es recomendable por que 
propociona información acerca 
del manejo de la publicidad 
dentro de las empresas, además 
de c ó m o l levar a cabo la 
mercadotecnia de los productos. 

Recomendación: Es útil 
no únicamente para estudiantes 
de Admirústración de Empresas, 
s ino para las carreras de 

m 

Diseño y Producción 
Publicitaria, Diseño Gráfico y 
Mercadotecnia. 

Si deseas más 
información acerca de la 
revista visita su página en 
Internet* www.adcebra.com 

AB£EBRA 
TSMPO D£ RELACIONES M««AS 
UMKHmiilSIHOíaiKTHMÍ* Í W 6 Í 

srtMueu 

Dispon ib l e en Bib l io teca 

Amadeus Mozart 
Por: Sonia Duarte 

6o CIPOL 
O 

WOLFANG AMADEUS M O Z A R T 
Sus primeros años de v ida (de 1756 a 1762 ) 
En esta ocasión hablaré de un excepcional compositor y 

músico de todos los tiempos: Wolfang Amadeus Mozart. Quiero 
decirles que no existe, en toda la historia de la música, una vocación 
como la de Mozart. que se haya manifestado tan tempranamente y 
que haya fructificado tan espléndidamente 

De niño despertaba simpatía por su aire desenvuelto, atractiva 
figura y comunicativa cordialidad; pero admiraba aún más por su 
ágil inteligencia, habilidad extraordinaria y capacidad creadora, ya 
que era capaz de escuchar una pie/a completa por primera vez y 
después escribirla nota por nota. Reyes, príncipes, nobles, músicos, 
pueblo y aún el mismo Papa, rindieron tributo al niño prodigio que 
fue Mozart. Pero cuando creció las intrigas y la envidia se ensañaron 
contra él, era un genio demasiado peligroso para la mediocridad de 
sus compañeros de profesión 

Vivió solo 36 años, del 27 de enero de 1756 ( fecha próxima 
a cumplir su natalicio 245 ) al 5 de diciembre de 1791, y en ese 
lapso ofreció al mundo una herencia musical que resplandece hoy 
con el mismo brillo que tenía en los últimos años del siglo XVIII. 

Nace en Salzburgo Austria. Su padre Leopoldo, era violinista 
y estaba como músico, al servicio del arzobispo de aquella ciudad, 
por lo tanto el niño estaba viviendo en un ambiente totalmente mu
sical, el cual absorvió con facilidad. Desde muy pequeño empezó a 
tomar clases de clavecín (una especie de piano, con timbre de 
órgano). Entre los cuatro y los seis años compuso Mozart cerca de 
22 piezas que su padre publicó en una monografía. Por esto al 
reconocer las innatas facultades de su hijo, se dedicó a su educación 
con cuidadoso esmero, y es que Mozart poseía un oído perfecto, 
porque a los 4 años ya les decía a los mayores que sus violines 
estaban desafinados, también se podría aprender una pieza de música 
en media hora, es decir, vencía todas las dificultades con gran 
facilidad, sus pequeños dedos corrían por el teclado con asombrosa 
agilidad. 

Cartas a 

la Valeria 

D e s p u é s del éx i to 
obtenido el semestre pasado, 
con el concurso Poetas al 
Descubierto Otoño 99 > se 
comenzará este año 2000 con 
nuevas ideas y apoyo para 
t odos a q u e l l o s a l u m n o s 
in teresados en la posesfa; 
mucha suerte en este período 
y continuen enviando sus 
escritos al departamento de 
prensa. 

A c o n t i n u a c i ó n se 
presentará el poema que ganó 
el premio accesid al primer 
lugar dentro del mismo con
curso. 

Seudónimo: Merlín 
Por: L.C.C. Patricia 

Salinas Kanafany 

abe agotado 

Qué tal si el a.b.c se 
acabara , se agotara , si no 
exisitera, o si las letras en un 
arranque de ira abandonaran 
su significado. 

¿ H a b r í a e n t o n c e s 
forma? i n v e n t a r í a s 

( i n v e n t a r í a m o s ) , para mi 
(para ti), ¿un nuevo código?. 

Y si e l c e l o s o 
abecedario dueño de todas las 
lenguas dijera... ¡no m i s ! 

M o l d e s v a c í o s y 
o c i o s o s , c o m e n z a r í a n a 
bu r l a r s e d e m i . de mi 
desesperación. 

Sería ella quien hasta ti 
me llevaría, para, apoyar mi 
co razón en tus h u e s o s , 
buscarme en tus ojos para en 
su luz decirte: 

" S i e m p r e hab rá 
palabras más allá del a, b< c 
a g o t a d o , m i e n t r a s en tu 
vórtice .me lleves, tornado". 

Atención alumnos del 
Campas Tehuácan, 
Huamantla, Tlaxcala, Santa 
Ana Chiautempan y 
bachilleratos en general no 
dejen de enviar sus cartas 
que este espacio también es 
de ustedes. 

U n i v e r s i d a d P o p u l a r A u t ó n o m a d e l E s t a d o d e P u e b l a . P a g . 7 
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No se te olvide 
31 de enero, último día para renovar 
beca, aclaraciones, alta de servicio 

de beca y entrega de comprobante de 
trabajo. 

Coordinadora: Christian Mendoza Bautista 6o. C1COM 

Savage Garden... 
el jardín salvaje 

Por. Heidi Rendón A. 
6o. CICOM 

Actualmente uno de los grupos que tiene mucho éxito es 
SAVAGE GARDEN. Este dueto australiano se formó cuando 
Daniel (músico-ínstrumentalista) puso un anuncio en un bar 
el cual decía que buscaba cantante, entonces Darren (cantante 
y compositor) respondió. Estuvieron trabajando duro hasta 
que mandaron algunas maquetas a varias compañías 
dlscográficas, éstas respondieron rápidamente y ellos, sin 
poder creerlo, se pusieron a grabar el disco. Ahora son número 
uno en muchos países y han conseguido muchos awards y dis
cos vendidos con canciones como "Truly, Madly, Deepry*\"Ib 
the moon and backw y **I want you". 

1999 marcó el regreso de Savage Garden con "Affirma-
tion". un álbum mas íntimo e introspectivo que mantiene la 
fórmula perfecta para hacer éxitos, creada por el grupo. 

. "1 Knew I Loved You**. es el título del primer sencillo de 
"Affirmation", mismo que se escuchó en la radio desde el 10 
de septiembre, el álbum salió a la venta el 2 de noviembre y 
fue sin lugar a dudas, uno de los lanzamientos más esperados 
del año pasado. 

"I Knew I Loved You" es una balada que habla de la 
devoción y la alegría de encontrar el verdadero amor. 

¿CUAL COMPACTO TE HA GUSTADO 
MAS DE ESTE DUETO? 

60% 

50% LU 

< 40% 

£ 30% 
O 
g 20% 
°" 10% 

0% 

B 
I Sene1 
!Serie2 

AFFIRMATION 
SAVAGE GARDEN 

NOMBRE DEL COMPACTO 

PCR ARMANPO 2o V.6. 

* # • • • • 

CHISTES 
• 

Por: Cinthya Olmedo y * 
Andrés Furlong 

2do. CICOM 

TEST DE INTELIGENCIA 
Si te crees un sabelotodo 

responde lo siguiente: 1-Algunos meses 
tienen 30 días, otros 31, ¿Cuántos meses 
tienen 28 días?. 2-Un granjero tiene 17 
ovejas. Se le mueren 9 ¿Cuántas ovejas 
le quedan? 3-. Tienes que entrar en una 
habitación fría y oscura; sólo tienes un 

fósforo. Allí hay una lámpara, una vela y 
una hoguera esperando ser encendidas 
¿Qué enciendes primero? 4-¿Cuántos 
animales de cada especie llevó Moisés en 
el arca? 5-Si conduces un autobús con 43 
personas desde Puebla, paras en México 
recoges a 7 personas y bajan 5, en 
Cuernavaca recoges a 4 más y bajan 8, 
luego l legas a Queré taro , 20 horas 
después... ¿Cómo se llama el conductor? 

RESPUESTAS: 
1.Todos los meses tienen como mínimo 

28 días. 2. 17 ovejas, aunque muertas. 3. 
Primero el fósforo ¿o no? 4. Ninguno, no 
era Moisés, el del arca era Noé. 5. Te dije 
que tu eras el conductor. 

¡ Y t O TENXsO TiEMpO TJE 
HA&U*. Cb^TlGO» VAMOS, 
CANATO-- ¡A uXHAR. FCR 
LA V6(WAP i LA JUST/OA' 

J8SI U n i v e r s i d a d P o p u l a r A u t ó n o m a d e l E s t a d o d e P u e b l a . 
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* Un s a l u d o a 
Bianca V. de Merca, del 
niño que muere por ella. 
Osear Contrer.is 

* B o t e l l o I n s . 
I n d u s t r i a l , g r a c i a s por 
c inco y med io . T .A.T.E. 
Alicia .1. 

*Un s a l u d o a 
Bianca Casillas de Merca 
2 o s e m e s t r e de a lgu ien 
que te ama en secreto 

* F r a n c i s 
L i l i a n a : a ú n as í p u e d o 
ver que en la d u l z u r a de 
t u s o j o s se r e f l e j a la 
bel leza de tu c o r a z ó n ... 
J M . 

• J o r g e A v e l l a 
E c o n o m í a 9 o . Q u i e r o 
decirte que eres una per 
sona super especial para 
mi y r e c u e r d a que te 
quiero muchís imo. Mará 
R.C. psicología 8 

*Bejus Sesín 8" 
I n g . C i v i l . D u r a n t e 
e s t a s vacac iones e s tuve 
p e n s a n d o en t i , a h o r a 
q u e in i c i amos el c u r s o y 
t engo la o p o r t u n i d a d de 
l e e r t e s i e n t o q u e me 
e n a m o r o más de t i . Lo 
s i en to por tu novia . At te 
los ojos q u e te a d m i r a n . 

* P u c h u n g a : 
G r a c i a s po r e s t e a ñ o , 
n u e v e m e s e s de 
Felicidad. 
Te quiere tu Puchungo 

• M a r g a r i t a 
A r g ü e l l e s ( C I C O M ) : 
Mil felicidades por su 
cumpleaños, que Dios la 
bendiga s i empre . Con 
car iño: la norteñita. 

* Bienvenidos chicos de 
Dartmouth. Saludos a David, 
Martha. Eli. Lupi. Emanuel. 
G i lda . Osear , Andrés . 
Jo rdán , C l a u d i a . Iraís y 
Lalo.¡Que les vaya súper 
este semestre.! 

*Desmond: Rememher 
that we have a yumm, for 
the next weekend. See ya 
chrys. 

*Una cordial 
bienvenida para puerquito y 
el oso pooh de 4 o semestre 
de merca, atte: sus amigas. 

*Mike Sainos y Adri 
Deloya:Felicidades por sus 
n u e v o s p u e s t o s en El 
U n i v e r s i t a r i o . A t t e : Las 
Pelos. 

*Tona. Chayo, Celia. 
Paota, Pepe S. y Ray. Como 
sabrán ya es toy aquí de 
nuevo (y no es amenaza) los 
extrañé muchísimo, bye. P.d. 
Los quiero mucho Marina 
Huerta. 

*Un saludo para los 
m a s o q u i s t a s ( E f r a í n y 
Alex) y a la mocuis, PPRE, 
Maracaso, lupita. Atte: La 
indi ni mayor. 

*Saludos para Chucky 
6o Arquitectura. Atte: Andy 
E. Romero y Chunga 2" 
D.P.P. 

•Grac ias por todo en 
especial por su amis t ad . 
Pe rdona por supr imi r tu 
n o m b r e , p e r o u s t e d e s 
saben por que. 

C Y N . 

*Timón 6 o D.G. y 
Pumba 6o Arqu i t ec tu ra . 
Tienen razón en que sin 
preocuparse es como hay 
que vivir. Atte: El Rey León. 

•Si alguien sabe de 
Troba o le interesa favor de 
escribir a: 

4r@correoweb.com. 

• I t a y é Vi l la rea l . 
muchas felicidades por tu 

cumpleaños XXI Atte. 

Salvador. Ale v Lizzcte. 

* F a v o r de 
d e v o l v e r u n o s 
l en te s que e s t a b a n 
en u n a ca ja v e r d e 
en el edif icio B-207 
0 208 . d e j a r l o s en 
p r e n s a . 

• F e l i z 
C u m p 1 e a ñ o s 
Valentina L.A.E. 6o 

S e m e s t r e . A t t e : tu 
amiga que te est ima. 

* H a p p y 
B i r t h d a y D e s m o n d 
we h a v e t o c e l 
é b r a t e with tones of 
b e e r a n d t e q u i l a , 
and j a m m i n . 

• P e r l a , 
Lupita, y el negro de 
Psic. 8" 
• M u c h í s i m a s 
f e l i c i d a d e s p o r su 
c u m p l e a ñ o s , no 
c a b e d u d a q u e 
c a d a vez son m á s 
vie j i tos . a t t e : M a r á 
y P e q u e de 8. 

ventas 
*¿Ya v i s te 

la n u e v a m á q u i n a 
d e s p a c h a d o r a d e 
c iga r ro s sue l tos? Se 
e n c u e n t r a u b i c a d a 
en la p l a n t a b a j a 
del Edif ic io A, a un 
l ado de la e s c a l e r a . 

* S i 
encontraste lentes de 
aumento con estuche 
n e g r o f a v o r de 
avisar al tel :2 37 61 
4 0 o d e j a r l o en 
p r e n s a H a b r á 
recompensa. 

¡PÉGALES! 
Grupo Cultural Ollin 

1 (Bering. ¿Cuál es el nombre de es te gran explorador danés? 
2)Principal dios maya 

3)¿Qué significa en su or igen árabe la palabra 'o ja la ' . 
4) 'Carlos'*, ha sido el nombre de cuántos reyes españoles . 

5)Ases ino del a rch iduque Francisco Fernando (mot ivo d e la pr imera 
guerra mundia l ) 

Respuestas: l Vitus Jonassen 2Kukulkan 3quiera-dios 4de cuatro5Gabrilo 
Princip 

Por Blanca Rosa Carreón Castillo 
6o, CICOM 

Una de las historias de amor 
más impresionantes dentro del cine 
actual es "Ana y el Rey", donde 
podrán disfrutar de la participación 
de Jodie Foster, ganadora del Os
ear como mejor actriz, 
en "El Silencio de los 
Inocentes" , quien da 
vida al personaje de 
Ana den t ro de la 
película. 

La historia se 
desarrolla a finales del 
siglo XIX, donde una 
maes t ra viuda es 
llamada por el Rey de 
Siam para que 
perfeccione el idioma 
inglés de sus hijos, pero 

al llegar Ana al palacio 
se da cuenta que sus mundos son 
distintos pero que al mismo tiempo 
comienzan a unirse, ya que cada 
uno cuenta con sus propias 
costumbres e ideologías. Por lo 
cual Ana se enfrenta varias veces 
con el Rey para mos t ra r su 
desacuerdo en las decisiones que 
se toman dentro del palacio, poco 
a poco el Rey va aceptando lo que 
Ana propone, y de igual forma en
tre e l los comienza a nacer el 
respeto, admiración, cariño y sobre 
todo el amor. 

La película muestra qué 
difícil es cambiar un sistema ya 
establecido dentro de un país o 
sociedad, así como sus leves o 

reglas que la rigen, pero también es 
verdad que no se puede ir contra la 
marea, pero si la gente tuviera la 
fortaleza y decisión de Ana. estaría 
c o n s c i e n t e de que es hora de 

cambiar y rescatar 
todo aquello que se 
ha perdido. 

L o s 
personajes que 
participan dentro 
de la película son 
excelentes actores, 
y se demuestra en 
la forma de cómo 
manejan los 

sent imientos del 
públ ico con sus 
ac tuaciones , que 
hacen reir. llorar y 

suspirar a lo largo de la historia. 

Ana y el Rey es una cinta 
l lena de amor. aven tura , 
dramatismo, suspenso, pero sobre 
todo hace conciencia en cada uno 
de nosotros de los diferentes tipos 
de culturas que existen en el mundo, 
d i fe renc iando sus cos tumbres , 
tradiciones e ideologías, lo cual no 
es pretexto para dejar de ser uno 
solo. 

Si quieren disfrutar de un 
momento agradable y olvidarse del 
estrés, no dejen de ver "Ana y el 
Rey", y de esta forma analicen la 
pel ícula y saquen sus p rop ias 
conclusiones. Para que sean críticos 
v no criticones. 

Ana v el Rev 

Casi una 
estrella 

¿Alguna vez te han dicho que te pareces a 
una estrella? 

Lucero, Carlos Ponce, Aracely Arámhula, 
Ricky Martin, Sabine Moussier, 

Jorge Salinas... o algún otro artista. 
Si c r e e s p a r e c e r t e a a l g u n o d e e l l o s o c o n o c e s a u n a m i g o ( a ) 

q u e t e n g a u n p a r e c i d o , e n t o n c e s h a z l o s a b e r e n el 

D e p a r t a m e n t o d e P r e n s a . 

<o& 
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INVITACIÓN 
Todos los que quieran integrarse al 
equipo de voleybol, preguntar en 

promoción deportiva. 

Coordinador: LCC Antonio Abascal 

D E S D E 
EL 
ID 

La hora de la verdad ha llegado 
el equipo de fútbol soccer de la UPAEP, el par
tido del próximo viernes es la primera prueba 
real del 2000, reciben en un juego clave a la 
Universidad Panamericana. Este es el momento 
de demostrar el nivel de juego que tiene el 
plantel, la capacidad del cuerpo técnico, pero 
sobre todo, mostrar una actitud y una 
concentración que en encuentros claves, no se ¡ 
ha dado, y por eso se han fallado ocasiones 
darás de gol o bien errores defensivos que han 
costado campeonatos o pases a rondas más 
avanzadas. El equipo tiene experiencia, es el 
mejor equipo mateur de Puebla, su nivel de 
juego es muy superior varias instituciones de! 
CONADEIP, pero este viernes tiene qúej 
demostrarlo ante un cuadro que pasa por un 
buen momento y que además, tiene tradición 
en el fútbol soccer en CONADEIP. 

Pasando a otros depones, los equipos 
femeniles de la UPÁEP, están pasando una etapa 
de reconstrucción donde las entrenadoras. 
Xóchitl Maldonado e Irma Hoyos de baloncesto 
y futbol rápido femenil han realizado un trabajo 
muy interesante. 

Para el baloncesto femenil (que es te 
sábado enfrenta al 1TESM CEM a las 12 horas] 
en el Gimnasio) la llegada de nuevas jugadoras 
para renovar la plantilla se está dando de manera 
gradual, lo que le da ai equipo cierto empaque, 
por lo menos a lo que experiencia se refiere, 
las águilas mantienen en su plantilla a Melody 
Coronado y a Gloria Quiñones, ambas con 
mucho talento, sobre todo si están concentradas. 
La labor de Maldonado será crear un equipo 
entorno a las jugadoras de experiencia; tas 
águilas tienen pruebas muy complicadas est§¡ 
semestre, pero que pueden acelerar 
maduración del equipo para torneos postal 
en este semestre la UPAEP estará presen 
el Nacional de CONADE1P en la ÜDLA 
el rival a vencer serán las locales, pero más 
pelear el campeonato, las águilas necesitarán 
dar buenos pitidos y buscar estar entre los 4 
mejores equipos, lo cual sería un excelente 
papel. Además la fase estatal del CONDDE 
donde se verá las caras con la UDLA y bascará 
demostrar que el partido del semestre anterior 
en la Universidad de las Américas donde 
estuvieron cerca de dar la sorpresa, no fue obra 
de la casualidad. 

Por su parte el rápido femenil i 
también tendrá un estatal del CONDDE muy! 
complicado enfrentando a la UAP, el nuevo 
equipo de rápido femenil de la UPAEP se 
caracteriza por su juventud (casi todas sus 
integrantes son de los primeros semestres) y por 
la unión que han logrado en esta pretemporada, ] 
un primer logro, en comparasión con lo| 
sucedido en el semestre pasado. 

Así. mientras los equipos varoniles 
de la UPAEP están obligados a ser 
protagosnitas, los femeniles no tienen esa 
presión, aunque están obligados a realizar 
papeles decorosos, de acuerdo a la tradición 
de la Universidad. 

El soccer cerca 
de calificar 

UPAEP vs Panamericana por la calificación 
en CONADEIP 

Las águilas UPAEP de por líneas, en una sesión de 
futbol soccer se declaran listas 
para enfrentar a la Universidad 
PAnamericana. este viernes a las 
14:00 horas en la cancha princi
pal del CIU, en un encuentro 
donde el equipo que gane 
prácticamente habrá asegurado un 
boleto para el nacional de la 
especialidad que tendrá 
verificativo en la Anáhuac Sur. en 
el mes de marzo. 

El cuadro que dirige 
Paúl Moreno trabajó el fin de 
semana aspectos tácticos, primero 

Alejandro Brambila 

táctica fija, y posteriormente el 
martes realizó su partido 
interescuadras, donde el técnico 
de las águilas planea utilizar a 
Guillermo Pérez, en la portería, 
Edgar Cabrera. Alejandro 
Arguelles, José Manuel Ugalde 
y Rene Gómez, en la defensa; 
Juan Carlos Sosa, Joaquín 
López, Noé Priego y Alejandro 
Brambila. en la media cancha; 
Germán Winder y Rubén Reyes. 
en la delantera. 

En el equipo no se 
reportan lesionados ni 
castigados, por lo que Paúl 
Moreno podrá contar con toda 
su gente para actuar en algpun 
momento del partido. 

Cabe recordar que las 
águilas suman 5 victorias 
consecutivas en esta eliminatoria 
después de iniciar el torneo con 
dos derrotas consecutivas, y que 
Daniel Ortíz pelea el título de 
goleo de la eliminatoria. 
Después de enfrentar a la 
Panamericana este viernes, las 
águilas viajarán a México para 
enfrentar a la UNITEC el 5 de 
Febrero, en el cierre de la 
e l i m i n a t o r i a . 

Inicia actividad 
rápido femenil 
El cuadro de futbol 

rápido femenil de la UPAEP 
este jueves tendrá su primer 
partido amistoso de su etapa de 
pretemporada. enfrentando en 
el CIU, al equipo de Medicina 
de la UAP. Este partido tiene 
especial importancia ya que es 
el primer encuentro para el 
nuevo equipo que ha ido 
formando la entrenadora Irma 
Hoyos, después de la salida de 
varias jugadoras importantes 
durante los últimos torneos. 

Entre las jugadoras 

que ahora son las más 
experimentadas destacan la 

Culmino torneo 
infantil 

El sábado 22 de Enero culminó el 
primer torneo infantil de fútbol que organizó 
la UPAEP, con la presencia de 16 equipos en 
cuatro categorías. En el último partido, 
celebrado en la cancha principal del CIU, el 
Americano venció 4-1 al Instituto México, 
coronándose campeón en la categoría 11-12 
años. Posteriormente al partido se llevó a cabo 
la ceremonia de premiación con la presencia 
del Director del Instituto México. Armando 
Sánchez, del director de Promoción Deportiva 
de UPAEP. Raúl Cházari y del Director 
Deportivo de la Escuela Infantil de la UPAEP, 
Paúl Moreno. 

En la categoría 5-6 años el campeón 
fue el Instituto México, segundo lugar el 
Americano y tercero la UPAEP; el campeón 
de goleo fue Jonathan Fuentes del México con 
6 tantos. En la categoría 7-8 años donde 
participaron 4 equipos el campeón fue el 
Instituto México, segundo el Americano "A" 
y tercero la UPAEP, siendo el campeón de 
goleo José Pelayo del México. 

Mientras tanto, en la categoría 9-10 
años donde participaron 5 equipos, se registró 
un empate en el primer lugar entre el 
Americano "A" y el Instituto México, el 
segundo lugar fue para el Americano "B" y el 
tercer puesto para la UPAEP, siendo el 
campeón goleador BroimTanús del Americano 
**B" con 14 goles. Y en la última categoría, 
11-12 años, el Americano "A" logró el título 
dejando el segundo lugar para el México y el 
tercero para la UPAEP, el campeón de goleo 
fue Rafael Moyaho de la UPAEP con 8 tantos. 

Este primer torneo infantil de la 
UPAEP fue un éxito, como un torneo piloto 
que permitirá establecer las bases para 
organizar un torneo con la participación de más 
instituciones, abriéndolo a un campeonato de 
visita recíproca. El objetivo es iniciar el 
segundo torneo el 12 de Febrero. 

guardameta, Marcela Romero, la defensa Áurea 
del Carmen Mar, la mediocampista Edith 
Arellano y la delantera Amor Quijano. Al equipo 
han llegado jóvenes de los pnmeros semestres 
entre las que destacan Mima Morales, María de 
Jesús Cobos, Carolina Motora y Llamile Díaz, 
entre otras. 

El equipo de rápido femenil se prepara 
para la etapa estatal del CONDDE donde el ri
val a vencer son las representantes de la UAP. 
La junta previa para el inicio de esta fse estatal 
está programada para el viernes 11 de Febrero a 
las 11 horas en las instalaciones de la UPAEP, 
tanto para las ramas varonil como femenil. 
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